
 

 

 

 

 

 

 

 

 
５月 17日（月），第 1回学校運営協議会を開催しました。時間短縮のため，事前に資

料を配付し，当日は学校からの簡単な説明の後，委員の皆さんからご意見をいただき，学

校経営の改革方針等を承認していただきました。 

今年度も年間６回学校運営協議会を開催します。学校運営協議会で熟議した内容は，学

校だよりで報告させていただきます。 

学校経営の改革方針等について（学校からの説明） 

 令和２年度の学校関係者評価を活かし，今年度の学校経営の改革方針を作成した。基本

的には，これまでの取組を継続していく。 

○合川小学校の特色 

・地域とともに進める教育 

・全学年で外国語活動（外国語）又は英語に親しむ活動を実施 

・少人数によるきめ細やかな指導 

・ICT機器を効果的に活用した授業づくり 

○めざす子ども像 

・自ら学び豊かに表現しようとする子 

・心豊かで思いやりのある子 

・心身ともにたくましい子 

どんな子どもを育てるのかを学校運営協議会でも共有し，議論を深めていきたい。 

昨年度からの主な変更点 

［確かな学力を育成する学校づくり］ 

昨年度までは，外国語・外国語活動を中心にコミュニケーション力の向上に取り組んで

いたが，今年度は国語科を中心に「自分が伝えたいことを表現する力の育成」に取り組

む。また，一人１台端末などの ICT機器を活用した指導方法を研究していく。 

引き続き，イングリッシュタイム等，低学年児童も英語に慣れ親しむ機会を設ける。 

［豊かな関わりを育み，豊かな心を育てる学校づくり］ 

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため，今年度もいろいろな活動が制限される可能

性があるが，実施方法を工夫し，児童一人ひとりに「出番・役割・承認」の場や自他の違

いやよさを認める場を設定し，自己肯定感を高めていく。 

［健やかな心と体を育む学校づくり］ 

 令和２年度から変更なし 
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［楽しく安心して学べる学校づくり］ 

 校長がパトロール隊長となり，合川地区市民センター所長とともに青パトでパトロール

を実施する。 

「学校における働き方改革」の一環として，教職員が心身ともに健康で，ゆとりをもって

子どもたちと向き合える環境を整えるため，留守番電話【18:00～7:30】を導入したい。 

［地域や保護者とともにある学校づくり］ 

 令和２年度から変更なし 

※学校経営の改革方針は学校ホームページにも載せてあります。 

 今年度の学校行事について（学校から説明） 

・本校は，少人数であるため，今年は入学式，始業式も全員が参加して実施することがで

きた。 

・赤丸タイムを５月から実施する予定であったが，「三重県まん延防止等重点措置」が適

用されることになり，市教委から期間中は中止するよう連絡があった。６月以降は実施

する予定 

・合川ふれあいフェスティバルは第３部の学習発表会のみ開催予定 

・運動会は９月２５日（土）に実施予定 

・社会見学，修学旅行は２学期に予定 

・５年生の宿泊学習は，校区の４校で９月に日帰りで実施予定 

※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため，様々な活動が制限されるが，感染症対策を

取り，少しでも子どもたちが楽しめるよう，実施方法・内容を工夫して実施していきた

い。 

委員の皆さんからいただいた主な意見 

○高齢者だけしか新型コロナワクチンは接種できない。 

すべて中止ではなく，工夫して実施を検討してほしい。まだまだコロナは長期化するだ 

ろう。何かをやってあげないと子どもがかわいそう。 

→現時点では，保護者に来ていただく行事は難しいが，子どもが楽しめる行事は感染症対

策を取りながら，実施していきたい。 

 学校行事等は，学校運営協議会とも相談しながら進めていきたい。 

鈴鹿型コミュニティスクール推進コーディネーターより 

 先日，青パトでパトロールに来た時に，５年生がかぼちゃの苗を植えていた。私が「何

を植えてるの？」と聞くとある児童が「かぼちゃ」と答え「かぼちゃ料理と言えば？」と

私に質問してくれた。私が「コロッケやな」と答えると「私も」と手を挙げて反応してく

れた。普段から地域の方々に関わっていただいていて社会性が育っている様子が垣間見え

た。 

 今日の学校運営協議会で一番大切なことは学校経営の改革方針の承認であり，承認され

たが，コロナだから中止とするのではなく，委員の方から意見があったように，十分な対

策を取った上で学校運営を進めてほしい。 


